

Cuando los Ángeles nos visitan



Por: Gladys Alvarado / Fotos: Alfredo Cannatello

Como parte del elenco de la recién finalizada gira CIRCUBA viaja por Cuba, una pareja de jóvenes artistas matanceros llama la atención por su historia artística y de vida, - José Ángel Álvarez y Chenia Bakalets son los integrantes del dúo Ángeles, pertenecientes a la Compañía Espectro, del Consejo Provincial de las Artes Escénicas de la provincia cubana de Matanzas.

Se presentaron en 2017 a audición para competir en el Festival del 2018, fueron aprobados y con su número de acrobacias en patines y aquí se alzaron con la Carpa de Bronce (tercer premio) de la lid; el galardón “Más difícil todavía” que entrega el Festival Internacional de Circo de Albacete, España y el “Premio Revelación” de la Agencia Caricatos.

Seis años de trabajo continuo los convierten en una unidad artística con un amplio repertorio que incluye además de su número estrella, una acrobacia en cuadrante, y dos números como solistas: Rolan Rolan él y Telas Aéreas ella, con los que se presentaron en 2015 y 2016 en Turquía, y en programación sistemática en el icónico polo turístico de Varadero.

La férrea disciplina con que acometen su trabajo, el buen gusto en la selección musical, la cuidadosa imagen visual, la limpieza técnica y sobre todo la belleza del montaje de sus números convierten sus presentaciones en explosivas muestras de efusividad del público asistente a las funciones.

Y es que estos jóvenes que hoy han unido sus vidas y su arte vienen transitando juntos desde los diez años, etapa en la que estudiaban el nivel elemental de ballet clásico en la Escuela Vocacional Alfonso Pérez Isa.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/172271-cuando-los-angeles-nos-visitan>



Radio Habana Cuba